

Bulletin Évangélique

*ta parole est une lampe à mes pieds,
et une lumière sur mon sentier*

psaume 119, 105

La Croix

Par : **Larry Buotte** (Aout 2024)

Des événements étranges ont été vus à la croix. Des événements qui ne pouvaient pas être expliqués logiquement.

Jamais le soleil n'a été caché pendant 3 heures. (Matthieu 27 : 45) Jamais la prophétie, écrite des centaines d'années auparavant, ne s'est accomplie avec autant de précision, et jamais une vie n'a pris fin si rapidement. Des hommes crucifiés prenant de nombreuses heures avant de mourir.

Deux autres miracles ont été accompli au moment précis de sa mort ; le voile déchiré dans le temple, et les nombreuses tombes ouvertes (Matthieu 27 : 51 – 52).

On nous dit cela est une coïncidence, aussi le tremblement de terre. On dit

que le changement d'avis du voleur n'était que de la sympathie pour un homme innocent prétendant avoir un royaume. Et que « aucun de ses os ne furent brisés » (Jean 19 : 31 – 36) était de la chance, et non l'accomplissement d'une prophétie !

On pourrait dire que le temps de la crucifixion était une coïncidence, et oublier que l'histoire nous dit que la crucifixion n'était pas connue en Israël lorsque les prophètes ont parlé de la mort future du Messie.

L'athée peut dire que la mort de Jésus n'était qu'une tragédie causée par la jalousie et l'ignorance.

Mais le sage reconnaît qu'au milieu des événements conçus par l'homme, il y avait une main divine. Un créateur qui savait que des événements miraculeux sont nécessaires pour prouver son

Visitez-nous au www.sitewebbe.com

existence. Pour persuader, pour nous convaincre de ce que nous devons être, ou faire, avant de rencontrer le Dieu vivant.

Et Jésus l'a dit ; « il faut naître de nouveau (Jean 3 : 3, 7). »

Rejeter, crucifier, un homme qui guérissait les malades, qui nourrissait des milliers, était de la folie. C'était le résultat d'un pouvoir invisible sur l'esprit humain. Les dirigeants du peuple de Dieu étaient dans une condition de ténèbres, incapables de discerner. Israël avait abandonné leur Dieu et était dans un état d'apostasie. Ce qui nous rappelle un temps encore

futur, où une forte illusion ou déception d'erreur (2 Thessalonicien 2) sera envoyée par Dieu à ceux qui ont entendu la vérité et s'en sont détournés. Et combien dans notre génération connaissent le Nom du Sauveur, mais l'ont rejeté, ou ont négligé de le recevoir comme Sauveur et Seigneur.

Nous nous souvenons des paroles de l'apôtre ; « Comment échapperons-nous si nous négligeons un si grand salut ? » (Hébreux 2 : 3)

Dieu a-t-il parlé, a-t-il éclairé ton esprit, cher lecteur ?

Va-t-il obscurcir ton esprit un jour ?

Pensée

Dieu ouvre, et Dieu ferme. Aujourd'hui la porte est ouverte (Jean 10 : 9).